"Vergissmeinnicht Kinder in Not Laer" sagt Mitgliedern Danke Spenden in Höhe von 3000 und 500 Euro übergeben



3000 Euro gab es für den Wittekindshof Ahaus (v.l.): Renate Mersmann, Andrea Jägering, Hildegard Schwede und Brigitte Mersmann.

3000 Euro gab es für den Wittekindshof Ahaus (v.l.): Renate Mersmann, Andrea Jägering, Hildegard Schwede und Brigitte Mersmann.

Laer.nix "Dankeschön" sagte der "Vergissmeinnicht Kinder in Not Laer" am Freitagabend Mitgliedern, Freunden und Gönnern des Vereins. "In 2022 konnten von uns wieder zahlreiche Einrichtungen unterstützt werden, die in Not geratenen Kindern helfen", betonte die Vorsitzende Brigitte Mersmann. "Für uns ist es wichtig, dass wir Spendengelder persönlich überreichen und uns vor Ort ein Bild davon machen, wie sie verwendet werden", so die Vorsitzende weiter. Diesmal war es jedoch ein klein wenig anders. Sie und Renate Mersmann vom Vorstand überreichten zwei Spenden direkt auf dem Hof der Familie Volkermann, auf dem die Dankeschön-Feier stattfand. 500 Euro gingen an Stephan Waschki und seine Schwester Anne Hölscher sowie 3000 Euro an den Wittekindshof in Ahaus.

Hölscher und Waschki riefen vor Jahren eine Weihnachtsaktion ins Leben, die Sinti- und Romakindern in Rumänien zugutekommt. Das Ganze läuft in Kooperation mit dem Verein "Kinderhilfe für Siebenbürgen". "Im ersten Jahr wurden im Freundeskreis noch 70 Kartons mit Weihnachtsgeschenken gepackt, 2022 waren es bereits 380 Pakete in der Größe von Schuhkartons", so Hölscher. Die Freude über die 500 Euro-Spende war groß.

3000 Euro nahmen Andrea Jägering und Hildegard Schwede vom Wittekindshof entgegen. Die Frühförder- und Beratungsstelle betreut Kinder von null bis sechs Jahren mit und ohne Behinderung. "Bei uns gibt es unterschiedlich gestaltete Spielräume, Bewegungsräume, ein Matsch- und Spielbad sowie weitere Angebote", so Schwede. Die Spende wird zu Maßnahmen der Förderung motorischer Fähigkeiten der Kinder verwendet.

Auch Unterhaltung stand für die zahlreichen Gäste des Abends auf dem Programm, so mit der "Fanatic Steps"- Tanzgruppe unter Leitung von Svenja Schröder. Getränke nach Wahl und ein Imbiss rundeten das gemütliche Beisammensein ab.

Der Verein "Vergissmeinnicht" wurde in 1996 gegründet und zählt heute rund 100 Mitglieder. Mittlerweile wurden weit über 100 000 Euro für die Kinderkrebsstation und die Kinderkardiologie der Uniklinik Münster, das Kinderhospiz Olpe und viele weitere Einrichtungen ähnlicher Art gesammelt.